



令和7年12月25日(木)
冬休み号
羽村市立羽村西小学校
TEL 554-2034
校長 刀瀬 俊明

『2学期を振り返って』

副校長 原田 勉

冬の到来を寒さで感じる12月。2学期初め9月の猛暑から思うと多くの時間が過ぎたことを実感します。その間、子供たちは多くのことを経験し、成長につなげていきました。

大きな行事としては、10月に運動会、11月には学芸発表会がありました。子供たちは学習の成果を保護者の皆様に見ていただけるよう頑張ってきました。その都度、掛けてくださる称賛の言葉に子供たちに笑顔があふれ、自信をつけてきました。

保護者の皆様には2学期間、本校の教育活動に対しご理解とご協力をいただき、誠にありがとうございました。

さて、明日から冬休みが始まります。冬休みは今年を振り返り、気持ちを新たに新年の目標を考える良い機会です。ご家庭でお子さんが今年がんばったこと、来年もっと頑張りたいことを一緒に話し合う中で改めて成長を感じる機会にしてほしいです。

また、年末年始はご近所の方や親戚の方にもご挨拶をする機会が増えると思います。気持ちよく挨拶ができたときには、その行いのよさを価値づけ、褒めていただけるようお願いいたします。

冬休みが明け、新学期に全員が元気に登校し、楽しかったこと、頑張ったことを話してくれることを楽しみにしています。

《小中一貫教育・小6体験授業》

6年生が羽村第一中学校に体験授業にいきました。ブログにその様子をあげていますので、ご覧ください。URLは↓

https://hamuranishi.blogspot.com/2025/12/blog-post_18.html



《冬休みの生活について》

先日配布いたしました「冬休みの生活」をよくお読みいただき、充実した冬休みになるようお子さんとご確認ください。

特に、早寝早起きを心掛け、テレビ、インターネット、ゲームなどで生活のリズムが乱れないようにして、新学期がスムーズにスタートできるようにしてください。

自転車の乗り方や道路の横断等についてご家庭でよく話し合ってください。自転車に乗るときは、必ずヘルメットをかぶるようご家庭でもお声掛けをお願いします。

《様子が気になったら相談》

長期休業中はお子さんと関わる機会が増え、様子の変化に気付くことがあります。お子さんの様子で気になることがありましたら、一人で悩まず相談窓口に相談しましょう。

羽村市教育委員会から生活指導資料「冬休みを迎えるにあたって」を先日、配信いたしました。相談窓口についても取り上げていますので、ご活用ください。

《相談シート》

お子さんが、悩みや不安がある際は、いつでも学校に相談することができます。しかし、周囲の大人に相談しにくい、直接話すことができないなどあった場合は、一人で抱え込まずに相談できるよう相談シートを配布いたしました。



羽村市立羽村西小学校 12月・1月 行事予定表及び授業時間